

Timothy Geithner rejoint le Fonds Warburg Pincus

RÉSEAU VOLTAIRE | 22 NOVEMBRE 2013

ESPAÑOL



Timothy Geithner, qui fut secrétaire au Trésor de 2009 à janvier 2013, a annoncé qu'il rejoignait le Fonds de placement Warburg Pincus.

Durant son mandat, Timothy Geithner a géré les 350 milliards de dollars de la seconde tranche du *Bail out*. Il a réorganisé l'industrie automobile au détriment de ses salariés. Il a été mis en cause dans la scandale du Libor et dans celui des primes des cadres d'AIG.

Très proche de la Couronne britannique, il a présidé la très discrète Société des pèlerins (Pilgrims Society), qui réunit de très hautes personnalités des deux rives de l'Atlantique sous la présidence de la reine Elizabeth.

Warburg Pincus est un Fonds de placement qui gère un portefeuille de 35 milliards de dollars. Il tient son nom de son fondateur Eric M. Warburg, dont la famille joua un rôle central dans la stabilisation de la Réserve fédérale.

Source : « Timothy Geithner rejoint le Fonds Warburg Pincus », *Réseau Voltaire*, 22 novembre 2013, www.voltairenet.org/article181083.html